

PERDONAN A NORMA OTILIA**Tras video con narco, vuelve a ser de Morena**

CHILPANCINGO. Norma Otilia Hernández, exalcaldesa de Chilpancingo, informó que el partido Morena le restituyó sus derechos como militante y consejera estatal, tras haber sido expulsada en septiembre de 2024 por la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia luego de que circularon videos en donde aparece con el presunto líder de *Los Ardillos*, Celso Ortega. Durante una conferencia de prensa, anunció que continuará su trabajo político a través de su asociación civil "Amigos Ciudadanos de Guerrero". **Pág. 7**

DESCARTA PARTICIPAR EN 2027

NORMA OTILIA REGRESA A MORENA

La exalcaldesa de Chilpancingo fue expulsada tras aparecer en un video con el líder de *Los Ardillos*

JOSÉ DE JESÚS DORANTES
El Sol de Acapulco

CHILPANCINGO. La exalcaldesa de Chilpancingo, Norma Otilia Hernández, anunció que Morena le regresó sus derechos como militante y consejera, luego de que fuera expulsada por la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia del partido en septiembre de 2024, por su presunta reunión con un líder de un grupo criminal de la zona centro del estado de Guerrero.

Norma Otilia Hernández apareció el año pasado en un video, en el que se le ve desayunando con el presunto líder de *Los Ardillos*, Celso Ortega Jiménez. La publicación del video provocó que

Morena la expulsara de sus filas, sanción que fue apelada ante el Tribunal Electoral de Guerrero, que ordenó a Morena restituir los derechos políticos de la exalcaldesa.

Ayer, la también exdiputada local ofreció una rueda de prensa para anunciar el plan de actividades de su asociación civil "Amigos Ciudadanos de Guerrero, entre las que destacó que solicitará reuniones con la gobernadora Evelyn Salgado Pineda y el senador Félix Salgado Macedonio.



“Quiero comentarles que la semana pasada ya me notificaron, ya resolvió mi partido, yo siempre dije que la justicia llega, pero la mayor virtud siempre debe de ser la prudencia y la paciencia, hoy la política y ser un líder me permitió crecer y aprender, el Consejo de Honor y Justicia resolvió que me quedo en Morena”, señaló Hernández Martínez.

Además destacó que no solamente regresa con sus derechos como militante sino también como consejera estatal, por lo que continuaría su labor en el partido para convocar a sus compañeros a la unidad por medio de recorridos en diferentes municipios.

Las exalcaldesa también afirmó que recibió ofertas de otros partidos para sumarse a sus filas, luego de su expulsión, pero destacó que no dudó en quedarse en Morena.

A pregunta expresa sobre sus planes para las elecciones del 2027, afirmó que buscará hacer una pausa en los temas políticos para mantenerse del lado de su asociación.

“Desde el pueblo debemos tomar las decisiones si tenemos el pulso para participar en el 2027, es más ya ni me importa participar”, por lo que su participación será como ciudadana.

Además de dar a conocer que buscará una reunión con el líder de Morena en Guerrero Jacinto González Varona, con la finalidad de cicatrizar las diferencias entre compañeros de militancia.

Sobre el video que provocó su expulsión, afirmó que nunca pactó con grupos criminales.

“No hubo pacto, mi pacto fue con el pueblo, pero si yo hubiera pactado, quizá hubiese sido la candidata, a la mejor, no hubiera tenido tanto golpeteo”, por lo que desde un inicio se puso a disposición de las autoridades, ya que se trataba de un tema de golpeteo político, reiteró Otilia Hernández.

Se negó a dar nombres de quienes solicitaron su expulsión de Morena, para evitar hacer más señalamientos.





NORMA OTILIA HERNÁNDEZ
EXALCALDESA DE CHILPANCINGO

“Debemos tomar las decisiones si tenemos el pulso para participar en el 2027, es más, ya ni me importa participar”.

JESÚS DORANTES /EL SOL DE ACAPULCO



La exalcaldesa de Chilpancingo Norma Otilia Hernández Martínez busca reunirse con la gobernadora de Guerrero

